



# 新ゴリラ日記



vol.20

2018年12月

## \* 家族が増えました！ \*

12月19日午後8時5分。ゲンキが無事出産しました。寢室の中の、台の上で陣痛をこらえていたゲンキが、台から降りようとしていた途中でゲンキのお尻からポコッと黒いものが！「これ、頭じゃない!？」となつてすぐ、床に降りてきたゲンキが赤ちゃんを産みました！

ゲンキは出産後、興奮し始めたゲンタロウとモモタロウを避け、部屋の中をあっちこっちウロウロ。なかなか落ち着けやうになかったため、モモタロウと別居状態としました。パニックになるオスたちの中で、ゲンキ自身も興奮状態だったことと思います。

それでもゲンキは大事に赤ちゃんを抱きかかえ、ギュッと抱きしめていました。

今回の出産に向けて、私たちの一番の心配は、お乳が出るかどうかでした。ゲンタロウの時はお乳の出が十分でなく、人工哺育となつてしまいました。今回は、

前回より早い段階で、赤ちゃんはお乳を吸っていましたし、1週間以上たった現在もとっても元気なので、お乳は十分出ています (\*^-^\*) 数日前から、短時間ですが、モモタロウとの同居も再開して

います。モモタロウは、少し離れたところからゲンキと赤ちゃんの様子をキッと伺っており、同居も順調です♪



↑ 出産後も、モリモリごはんを食べるゲンキ。体調も良さやうです♪



↑ 絶妙な距離感でゲンキと赤ちゃんを見つめるモモタロウ。「オレはどうしたらいいんだ…」という心の声が聞こえてきやうです (笑)

## \* 7歳&お兄ちゃん \*

小さな弟が生まれた2日後、ゲンタロウは7歳になりました！今までゲンキの愛情を独り占めしていたゲンタロウですが、弟が生まれて、ゲンキはもちろん、小さな弟にかかりっきり。ゲンタロウは寂しかったことでしょう。これまで寄り添って寝ていたゲンキとも、少し距離を置いて寝ることが増えてきました。でも、ゲンキはやっぱりゲンタロウのお母さん。出産から数日たつと、ゲンキにも余裕が出てきて、ゲンタロウが目が届かないところへ行くと、ずっと気にしていたり、声を上げてゲンタロウを呼び戻すようになりました(\*^-^\*)



頑張っているお兄ちゃんになろうね♪

誕生日はいつものように特製ケーキでお祝いし、イチゴなどを満喫してもらいました(#^^#) まだまだ甘えん坊のゲンタロウにとっては、弟の誕生は大きな試練かもしれませんが、たくましく乗り越えて、立派なシルバーバックへの大きな一歩を踏み出してくれると信じています☆

## ～今回の一枚～

「腕の中から  
こんにちは♪」

生後4日目。ゲンキの腕の中の赤ちゃん。まだ目はあまり見えていないと思いますが、こちらを見ているようです(\*^-^\*)

このまま健やかに育ってくれますように☆

